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協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第50号の編集について 

（１）表紙について 

（２）掲載記事について 

２ 今後の進め方について 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 50号の編集について」

を議題とし、協議を行った。次に「今後の進め方について」を議題とし、先日の企画調整部

会において、当分科会の今後の具体的な調査・検討項目は、これまでどおり、「市議会だより」、

「ホームページ」、「議会のライブ中継」、「議会のＩＣＴ化」、「その他広報に関すること」と

していくことを報告した旨を紹介し、協議した内容は、次のとおりでした。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第50号の編集について 

（１）表紙について 

各委員から事務局に消防出初式、成人式、及び高羽江社の提案があった。協議の結

果、消防出初式の案に決定し、レイアウトについては、上空から会場全体を撮影した

写真１枚と、女性消防団員による消防操法披露の写真２枚を、組み合わせて構成する

こととした。 

（２）掲載記事について 

事務局から掲載記事内容の説明があり、今回から議案質疑・一般質問欄に議員の顔

写真を掲載することが決定しているが、その写真は今回の裏表紙の写真（12月議会中

に事務局が撮影した写真、または各議員から提供があった写真）を今後使用していく

こととした。 

その他の記事の校正として、読みにくい言葉にふりがなをふること、難解な用語（成

年後見制度）に注釈をつけること、会派の紹介欄のスペースを有効活用し、表紙の写

真の説明を付け加えること、本庁舎改修による議会の小俣への移転について、認知度

が低いとのことから、再度紹介する記事等を掲載する意見が協議され、了承された。 

なお、今後の具体的な校正については、時間的な余裕がないことから正副会長及び

事務局に一任された。 

 

２ 今後の進め方について 

会長から、去る平成 30年１月 16日の企画調整部会の会長報告において、当分科会

の今後の具体的な調査・検討項目は、これまでどおり、「市議会だより」、「ホームペ

ージ」、「議会のライブ中継」、「議会のＩＣＴ化」、「その他広報に関すること」と報告

したことを説明した。その中で、議会のＩＣＴ化に関連して、タブレット運用につい

ては、ペーパーレス化といっても災害時にデータが消去されてしまうことも懸念され

ることや、生放送の動画配信については、庁舎改修時に機能できるのかといった意見

があったことを紹介、本分科会で導入の是非も含めて、今後もさらなる協議が必要で

あるとの意見があった。 
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次回の開催は、２月 26日月曜日に開催することと決定し、閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 平成 30年１月 17日 

 

会  長 


